

# WNI

## Sinegritas MUSPIKA Kaliwedi seucapkan selamat HARI BHAYANGKARA 78 Ke Polsek Kakiwedi

Panji Rahitno - [CIREBON.WNI.OR.ID](http://CIREBON.WNI.OR.ID)

Jul 3, 2024 - 10:46



**KAB. CIREBON** - Dalam acara peringatan Hari Bhayangkara Ke 78 tanggal 1 Juli 2024 Kapolsek Kaliwedi AKP Rinduwan yang diwakili oleh Ps. kanit Samapta Aipda Heru bersa Anggota menerima Ucapan Hari Bhayangkara 78 dari unsur Muspika Kec Kaliwedi untuk memberikan ucapan selamat Hari

Bhayangkara 78 di Kantor Polsek Kaliwedi . Dalam acara tersebut sangat terlihat dan kental bahwasanya MUSPIKA bersinergi untuk menjaga kondusifitas wilayah dan Negara Kesatuan Republik Indonesia. Dengan Sinegritas Bersama Muspika dan Polri yang sudah berjalan dimasyarakat akan dapat mempererat tali silaturahmi dan memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat dalam bentuk setiap kegiatan yang dilaksanakan oleh masyarakat Babinsa Desa dan Bhabinkamtibmas selalu hadir melaksanakan Sambang ke Desa yang tentunya akan dapat menambah kepercayaan kepada Polri sebagai pengemban tugas Kamtibmas. Kapolsek Kaliwedi Ako Rinduwan yang diwakili oleh Ps Kanit Sabhara Aipda Heru menyampaikan terima kkasih kepada Unsur Muspika Kaliwedi yang telah datang ke kantor Polsek Kaliwedi untuk mengucapkan selamat Hari Bhayangkara 78. Semoga Kerjasama Sinegrita Muspika -POLRI yang sudah terjalin dengan baik ini akan memberikan dampak yang positif kepada warga dan dapat memberiksn rasa aman dan nyaman kepada warga dan di usianya yang bertambah ini semoga Polri dapat memberikan manfaat yang besar kepada warga sehingga kedekatan antara Polri dan Masyarakat terutama yang bertugas di desa yaitu Bhabin Kamtibmas bisa menjadi tolak ukurnya bahwa masyarakat sangat menginginkan perlindungan pengayoman dan pelayanan yang terbaik dari Polri. Semoga dengan Hari Bhayangkara 78 ini Polri akan menuju presisi Menuju Indonesia Emas dapat berjalan dengan lancar dan Polri akan meresap dan dicintai oleh rakyat. Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni SIK, SH, MH melalui Kapolsek Kaliwedi Akp Rinduwan yang diwakili oleh Ipda Bangun mengatakan kegiatan Ucapan Hari Bhayangkara 78 dari Unsur Muspika Kecamatan Kakuwedi kepada Polsek Kaliwedi adalah bentuk sinegritas antara Unsur Muspika -POLRI dan begitu juga sebaliknya bila Koramil ada giat HUT. Hal ini dilakukan adalah karena jalinan silaturahmi yang sudah tertanam dengan baik. Hal ini dilaksanakan juga di Desa antara Bhabin Kamtibmas dan Babinsa dimana selalu hadir di desak binaan dalam setiap kegiatan sehingga dapat memberikan rasa aman dan nyaman dan dapat menjaga kondusifitas wilayah tetap menjaga Negara Kesatuan Republik Indonesia. Dengan Sinegritas Unsur Muspika -POLRI ini akan dapat memperkokoh persatuan dan kesatuan untuk Menuju Polri presisi Menuju Indonesia Emas.